
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0507/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Geplanter Windpark zwischen Marienborn und Ebersheim (CDU) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1) 

Wie steht der Mainzer Oberbürgermeister zu den Auswirkungen auf das Land-

schaftsbild im geplanten Windpark Mainz-Hechtsheim? 

 

In dem Verfahren zur Änderung des Flächennutzungsplanes, Teilfortschreibung 

Windenergie, wurde die Beeinträchtigung des Landschaftsbildes untersucht und 

bewertet. 

 

Der Stadtrat hat unter Vorsitz des Oberbürgermeisters in seiner abschließenden 

Abwägung aller Gesichtspunkte die Auswirkungen auf das Landschaftsbild akzep-

tiert.  

 

 

2) 

Gibt es schon Gespräche mit potentiellen Investoren? 

 

Es gibt bereits Gespräche mit Investoren und dazugehörige Anträge nach dem 

Bundes-Immissionsschutzgesetz.  

 

 

3) 

Gibt es von der Stadt Mainz einen Zeitrahmen für die Umsetzung des Windparks? 

Wenn ja, wie sieht dieser aus? 

 

Nein. Der Zeitplan für die Umsetzung obliegt den Vorhabenträgern. 

 

 

 

Mainz, 25.03.2014 

 

Gez. 

 

Michael Ebling 

 

 

 



 


